



Biden amenaza con cortar el envío de armas a Israel **P26-27**

La Policía registra el Gobierno canario por el 'caso PSOE'

Agentes de la Policía registran la Consejería de Sanidad por presuntos delitos relacionados con la gestión del PSOE

Este registro se relaciona con la investigación en curso sobre presuntos delitos de tráfico de influencias y prevaricación, en la que figura como investigado el exdirector del

Servicio Canario de Salud (SCS), Conrado Domínguez. El escándalo surge a raíz del pago de cuatro millones de euros a la empresa RR7 United por un millón de mascarillas que nunca llegaron a ser entregadas durante la pandemia. Este pago fue realizado durante el mandato de Domínguez como director del SCS, quien presentó su dimisión en noviembre de 2022, tras dos años en el cargo durante el Gobierno del socialista Ángel Víctor Torres. **P16-17**



Ferrovial debuta en Wall Street

El presidente de Ferrovial, Rafael del Pino, protagonizó un momento histórico al tocar la campana digital que marca el inicio de la cotización en la Bolsa de Nueva York, convirtiéndose en la primera empresa española en hacerlo. **P25**

Injerencia y ridículo: El PP cántabro desmonta la manipulación del PSOE

Mientras el PSOE lanza acusaciones infundadas contra el Gobierno de María José Sáenz de Buruaga, los hechos muestran una falta de coherencia y una politización excesiva de los asuntos vitales para Cantabria. «Narbona y Zuloaga han debido de olvidar que, afortunadamente para

los cántabros, abandonaron el Gobierno hace mucho tiempo». A juicio del portavoz parlamentario de los 'populares', Juan José Alonso, alguien que ha tenido cargos de responsabilidad en el Ejecutivo debería de actuar «con mucho más respeto». **P2-3**

Los dineros del Rey

Por Pilar Cernuda **P14**

Cantabria consolida una tendencia a la baja en las listas de espera

Pascual ha señalado que tras recuperar la actividad extraordinaria en octubre, reanudar la derivación a centros concertados y licitar un nuevo acuerdo marco, con un plan de listas de espera, la tendencia de las mismas «comenzó a cambiar» y la cifra ha venido «descendiendo sistemáticamente», «lentamente», pero «mes tras mes». **P5**

El BBVA anuncia una OPA para adquirir el Sabadell

El BBVA lanza una OPA sobre el Banco Sabadell, ofreciendo a los accionistas de este último un intercambio de acciones con una prima considerable para reconsiderar su decisión. La operación, condicionada a la aceptación mayoritaria de accionistas, promete la creación de uno de los principales bancos europeos. **P23**

TRIBUNALES

El fiscal mantiene los 14 y 4 años a los conductores del accidente de Castelar **P7**

La lucha silenciosa contra la pérdida demográfica en Cantabria **P8**